



Cantonaes: « Une victoire pour un Val d'Oise uni » selon l'UMP 95

(28/03/2011 16:13)

Pour le patron de l'UMP 95, le basculement du Conseil général du Val d'Oise à droite est « une grande victoire ». « C'est une victoire pour tous nos candidats qui ont mené dès le début une campagne sur le terrain déterminée et principalement axée sur les problématiques locales, renchérit Axel Poniatowski. L'UMP 95 félicite leur implication, leur dynamisme et leur ténacité, qui ont fait honneur à nos couleurs malgré un contexte souvent difficile. »



En ravissant quatre cantons à la gauche (Argenteuil-Nord, Argenteuil Ouest, Franconville et Samois), la droite est parvenue à faire rebasculer le département qu'elle avait perdu, pour la première fois depuis sa création, il y a trois ans. Aujourd'hui, le patron de l'UMP 95 l'assure : ces élus s'investiront « dans des projets porteurs d'avenir pour le Val d'Oise, notamment pour les transports, la sécurité, l'aide aux communes ou encore pour le logement. » « Des projets attendus par nos concitoyens,

mais que le département a ignoré jusqu'à ce jour » ajoute-t-il.

Mais pour Axel Poniatowski, cette élection, « c'est aussi la victoire des Valdoisiens qui souhaitent donner un nouvel avenir à notre département. » Sur l'étiquette du prochain président du Conseil général, le député-maire de l'Isle-Adam vaut vraisemblablement montrer que l'UMP ne s'immiscera pas dans cette décision. « Mon rôle dans ce scrutin a été de porter nos meilleurs candidats au succès et de remporter le département, précise-t-il. Ceci étant fait, il revient maintenant aux conseillers généraux d'élire en leur sein le futur président du Conseil général. »

http://www.vonews.fr/article_13154

©vonews - Mar 2011